

■ Was war los im Waldpark in Dresden

Eine musikalische Reise um die Welt

Zu unserem Frühlingsfest entführten wir unsere Bewohner dieses Mal in ferne Länder. Dort lernten Sie verschiedene Bräuche, Lieder und Tänze kennen.



»Der Waldpark rockt« – Jahresabschlussfeier des Personals



Der Cateringservice des Uniklinikums versorgte uns mit hervorragenden Köstlichkeiten.



Beim Würfeln und Auspacken eines Geschenkes war viel Fingerfertigkeit gefragt.



Hervorragende Tanzkünste waren bei der Kleider-Tausch-Disco gefragt.



Beim Mario Kart auf der Wii-Konsole lieferte man sich schnelle Rennen.



Den krönenden Abschluss bildeten »Jean Pierre« und seine Assistentin »Francine«. Sie malten mit uns zusammen menschliche Bilder. Gemälde wie »Eine große Dürre wird kommen«, »Ein überspanntes Frauenzimmer« und »Der geregelte Stuhlgang« sorgten für allerlei Gelächter.